

Aarau den 16. 4. 1920.

Herrn Legationsrat Dr. Egger.

Mein lieber Freund,

Die Situation muss nach unseren Nachrichten in Deutschland mit Rücksicht auf Auflösung der Einwohnerwehren als sehr ernst betrachtet werden. Das von mir angesagte Bündnis Spartacus- Kapp Lüttwitz tritt in Erscheinung. Wir schicken nun zwei Delegationen nach Stuttgart und München zum Studium der Lage und zwar aus welchen Herrn bestehend und möchte ich dich bitten, diesen dann eine spezielle Empfehlung vom politischen Departement für das Ueberschreiten der Grenze zu Verschaffen. Eine spezielle Mitteilung an das politische Departement wird noch ergehen.

Die Mitteilungen sind vom S.V.V.  
und dessen Nachrichtenbüro ist in  
Kontakt steht, am 19. April 1920  
Wohl bei mir eingegangen

Σ  
=



J 1 A

Sehr geehrter Herr Doktor !

Wir bitten Sie um gefl. Weiterleitung des  
beiliegenden Schreibens an den hohen Bundesrat.

Für den Sekretariat des S. V. V.

aa N. Guntzmann